

joint ses souhaits. “ A mon tour, dit Sa Grandeur, je bénis tous ceux qui participent à la vie du Séminaire, et je souhaite que le vœu du Pape pour la prospérité de cette maison, se réalise par le dévouement de ses prêtres et l'application de ses élèves au devoir.”

Dans une lettre aux Rév. Sœurs de Charité de Rimouski, Mgr dit que, en réponse à ce qu'il venait de dire au Pape de cette communauté et de ses œuvres à Rimouski, le St. Père a proféré ces paroles : “ Dites bien de ma part à vos Sœurs de Charité de Rimouski que je les bénis du fond de mon âme, que je bénis leur hospice et toutes les personnes qui l'habitent, que je bénis leurs élèves pensionnaires et externes; leurs orphelines et leurs malades et leurs infirmes. Je bénis aussi leurs petits enfants de leur Asile, et je souhaite que Dieu soutienne leur dévouement, et fasse prospérer leurs travaux au service du prochain. Les Sœurs de la charité portent un beau nom et elles font de si bonnes choses. Je les aime et je les bénis. Dites leur bien cela.” Sa Grandeur joint à cette lettre, ses bénédictions pour toutes les classes de personnes qui habitent le couvent des Révérendes Sœurs de la Charité à Rimouski.

— Dans le cours de l'année 1895 il y a eu dans le diocèse, 9 conversions du protestantisme au Catholicisme.

— M. le Grand Vicaire L.-J. Langis, Administrateur du diocèse est venu dire la messe de communauté au Séminaire à l'occasion du nouvel an, le 12 janvier, après la rentrée des élèves. Il a vu les élèves et leur a donné des conseils qu'ils mettront en pratique, et les a bénis. M. l'Administrateur avait vu les ecclésiastiques la veille du